



Startseite > Nachrichten > Seeland > Schliessung der S-Bahn-Haltestelle Ferenbalm-Gurbrü

FERENBALM 02.03.2013, 18:32



## Schliessung der S-Bahn-Haltestelle Ferenbalm-Gurbrü

Die geplante Schliessung der S-Bahn-Haltestelle Ferenbalm-Gurbrü an der Berner S-Bahnlinie 5 hat bei der betroffenen Bevölkerung Irritationen und Unverständnis ausgelöst.

(mt) Deshalb wollen die Verantwortlichen der Gemeinden Ferenbalm, Gurbrü und Wileroltigen, sowie der BLS AG, des Amtes für öffentlichen Verkehr und der Regionalkonferenz Bern-Mittelland an einem öffentlichen Informations-Anlass über diesen Entscheid informieren.

Der Anlass findet statt am Montag, 11. März 2013, 20.00 Uhr, im Gemeindesaal Gurbrü (im Gemeindehaus)

Die IG Bahnhof Ferenbalm-Gurbrü wird an diesem Abend eine Petition zuhanden des Regierungsrats des Kantons Bern überreichen sowie ihre Argumente vorbringen. "Wir setzen uns ein für eine attraktive Erschliessung der Region zwischen Gümmenen und Kerzers mit dem öffentlichen Verkehr", heisst es in einer Pressemitteilung. Darin spielt die S-Bahn-Haltestelle eine herausragende Rolle.